

Meine coole Lehrerin

Schon am ersten Tag von Frau Berkowitsch mochte ich sie! Sie war immer nett zu mir, und als sich herausstellte, dass sie die Skischülerin von meinem Papa war, mochte ich sie richtig! Sie war nie zu streng, aber wenn es wirklich zu weit ging, hat sie geschimpft.

Eines Tages schrieben wir einen Aufsatz und Frau Berkowitsch las den BESTEN vor, den tatsächlich ich geschrieben habe, so gab sie mir das Gefühl, dass ich in etwas wirklich gut bin. Ich habe gefühlt, wie das Glück in mir sprudelte. Dank ihr wollte ich immer mehr Aufsätze schreiben und zum ersten Mal machte mir Deutsch richtig Spaß. Ich wurde immer mehr von anderen Kindern gelobt und mir machte es sogar richtig Spaß, die Aufsätze meiner Mama zu geben. Es war so witzig zu lauschen, was in meinen verrückten Geschichten passiert ist. Frau Berkowitsch ist und bleibt die beste Lehrerin meines Lebens. Sie hat mich ganz besonders im 4. Schuljahr mit Frau Lempp (meine Mathe-Lehrerin) unterstützt.

Ich weiß nicht, auf welche weiterführende Schule ich gehen soll, weil ich es auf das Gymnasium nicht schaffen werde; und da alle meine Freunde dort hingehen, stecke ich gerade in großen Schwierigkeiten. Auch da ist sie für mich da und hilft mir weiter. Deshalb hat sie ein großes

DANKE

verdient.

Lotti, 4. Klasse, 2020